



Herrn  
Bezirksvorsteher Bezirk I  
Rainer Gintrowski  
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

4. Mai 2012

Sehr geehrter Herr Gintrowski,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu setzen:

**Antrag:**

**Auf der Wupperstraße in Rheindorf wird zwischen den beiden Kreisverkehren Tempo-30 eingerichtet.**

**Begründung:**

Zuletzt hat ein dramatischer Verkehrsunfall auf der Wupperstraße, bei dem eine junge Frau und ihr Kind im Kinderwagen verletzt wurden, gezeigt, dass sich auch bei Einhaltung der Höchstgeschwindigkeit von aktuell 50 km/h und bei ordnungsgemäßer Beobachtung des Autoverkehrs vor Überschreitung der Straße durch Fußgänger Unfälle ereignen können. Insbesondere durch die leichte Biegung der Straße ist es für Fußgänger, die die Straße in Höhe der Überquerungshilfe überqueren wollen, teilweise sehr schwer, den Verkehr einzusehen und die Geschwindigkeit des motorisierten Verkehrs abzuschätzen. Inwieweit die Verwaltung die Tempo-30-Geschwindigkeitsbegrenzung erst einmal versuchsweise, z.B. für zunächst 6 oder 12 Monate einführt, bleibt ihr vorbehalten. Ziel ist, den genannten Bereich für die Fußgänger sicherer zu machen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas F. Eckloff  
(Mitglied im Bezirk I)

CDU

gez.  
Bündnis 90/Die Grünen

gez.  
FDP

gez.  
Freie Wähler